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El PP exige "que no se

  

desmantelen más huertas

  

urbanas en Irun"

  
    De Bengoechea pide "poner en marcha cuanto antes las ecohuertas de Puiana"    X.S. -
Sábado, 26 de Enero de 2013 - Actualizado a las 05:23h
 
IRUN.
El PP de Irun ha pedido al Gobierno municipal "que pare ya de desmantelar las huertas que
muchas personas, sobre todo mayores, llevan años trabajando en varias parcelas municipales"
y que "cuanto antes, proceda a hacer un censo de usuarios, redactar una ordenanza y poner
en marcha el proyecto de ecohuertas previsto en una parcela de Puiana".
 
La edil y portavoz popular, Juana de Bengoechea, denuncia que "el área de Medio Ambiente y
Huertas, que así se llama en esta legislatura, se está dedicando desde hace tiempo a
desmantelar, casi de forma sistemática, las huertas que diversas personas tienen en terrenos
públicos repartidos por la ciudad y que se vienen trabajando desde hace años, sin haber
generado problemas ni disputa ninguna".
 
"El área de Medio Ambiente y Destrucción de Huertas, que es como cabría llamarla en estos
momentos, quiere ahora desmantelar una parcela de estas huertas en Siutz, sin dar
alternativas a los usuarios", detalla Juana de Bengoechea.
 
REGULACIÓN 
La edil del PP señala que es necesario redactar una ordenanza para regular el uso de este tipo
de terrenos y de aspectos como las chabolas y los aperos y, sobre todo, hacer un censo
actualizado de los usuarios.
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Al mismo tiempo, Juana de Bengoechea recuerda que el Ayuntamiento anunció hace 20 meses
que dedicará una parcela en Puiana a un proyecto de ecohuertas, con acceso, mediante
sorteo, para todos los irundarras interesados. "Después de tanto viaje a Vitoria y a otros
lugares, todavía vemos que en el Presupuesto de 2013 hay un partida para un estudio sobre
ecohuertas", lamenta la edil.
 
"Pedimos que ese proyecto arranque ya porque, si no, entre estudios y todo lo demás, no
saldrá una patata de esa parcela por lo menos hasta 2016", concluye de Bengoechea.
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